

Le ministre cubain des Affaires étrangères reçoit le ministre de l'agriculture des États-Unis



La Havane, 14 novembre, (RHC).- Le ministre des Affaires étrangères de Cuba , Bruno Rodríguez a reçu le Secrétaire étasunien à l'agriculture, Thomas Vilsack, qui réalise une visite dans notre pays.

Le but de cette visite est de connaître les potentialités et les limitations du secteur agricole cubain et d'explorer les voies pour favoriser le commerce bilatéral.

Préalablement, Thomas Vilsak avait offert une conférence de presse à l'ambassade des États-Unis à La Havane lors de laquelle il a qualifié de vitale la levée des sanctions de Washington contre Cuba.

Le secrétaire à l'agriculture des États-Unis a visité aussi des coopératives agricoles et des plantations en compagnie de son homologue cubain. Il a pu échanger avec des dirigeants et des travailleurs.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/75900-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-recoit-le-ministre-de-lagriculture-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba